

BILANS ACTIVITES 2022

Antenne de MIREPOIX

Nous avons accueilli 6 nouveaux adhérents cette année et enregistré 9 ré-adhésions, plusieurs rencontres ont été proposées sur l'année :

- 26 mars : rencontre + bourse d'échanges salle de la Promenade
- 10 avril : rencontre + bourse d'échanges à Pamiers, chez David
- 20 juin : rencontre-déjeuner au bord de l'Hers,
- 10 septembre: forum des associations, stand de l'association « Pays de Mirepoix en Transition »
- 12 novembre: Rencontre et bourse d'échanges, salle de la Promenade
- 11 décembre : Invitation Bourse de Noël à Limoux

Des informations sur le SEL sont disponibles à la Communauté de Communes du Pays de Mirepoix ainsi que sur le stand des Pyrènes tenu chaque lundi matin au marché.

Participation de plusieurs adhérentes aux actions menées par l'association « Pays de Mirepoix en Transition » ainsi qu'aux actions entreprises par le service social de la Communauté de Communes.

Concernant la collégiale, Patricia qui s'occupait du site, a quitté la région pour raison personnelle et n'a pu assumer sa mission pour cette année. Dominique a suivi une petite formation auprès de notre prestataire CF pour la remplacer dans cette fonction.

Le renforcement de notre équipe de bénévoles est nécessaire pour permettre un bon fonctionnement et plus de propositions pour le développement de notre association.

Antenne de FOIX

Il y a eu 14 nouvelles adhésions cette année sur Foix et 19 ré-adhésions.

Les échanges semblent toujours réguliers même si ils ne sont pas très nombreux ;

Le SEL est toujours actif.

Il y a eu plusieurs rencontres, au parc Bouychère, chez Jacqueline, chez Adeline et chez Marion ainsi que la tenue d'un stand lors de la rentrée des Associations en septembre.

Les permanences ont été tenues au Patchwork toujours les derniers mercredi de chaque mois de 13h à 15h, par Francine, Bruno et Christine. Il n'est pas certain que cette formule soit reconduite en 2023.

Christine, référente de l'antenne de Foix quitte le Conseil d'animation cette année après une implication depuis 2016. Toute personne souhaitant intégrer le Conseil d'animation pour 2023

est la bienvenue. Nous en parlerons lors de l'AG avec la ré-élection des membres de la collégiale.

Antenne COUSERANS

Une première rencontre a eu lieu chez Nicole avec présentation du SEL par Dominique aux nouveaux adhérents.

Une deuxième proposition de rencontre en juin au petit parc de la commune avec proposition d'atelier par Dominique sur la qualité nutritionnelle. Une seule personne est venue participer. Ces initiatives, qui ne sont pas suivies d'effets depuis 2 ans posent question sur l'avenir de cette antenne. Un contact a été établi avec une association qui crée un éco-lieu et qui pourrait aider à faire connaître le SEL lors des activités organisées sur place.